## **CDEN DU 9 OCTOBRE 2017**

## INTERVENTION FSU SUR LA SITUATION DE L'EPS AU LYCEE LAVOISIER DE PORCHEVILLE

Par cette déclaration nous souhaitons alerter les membres du CDEN sur la situation de l'EPS au Lycée Professionnel LAVOISIER de Porcheville. Malheureusement ce n'est pas la première fois que nous devons faire une intervention à ce sujet car la situation perdure épisodiquement depuis plusieurs années.

En conflit avec la Région au sujet d'une subvention non versée, le maire de Porcheville interdit l'accès des équipements sportifs communaux aux élèves du Lycée. Ces derniers et leurs professeurs d'EPS sont pris contre leur grès dans ce conflit et en sont les victimes depuis avril 2017. Cette situation est inacceptable sur le territoire de la République. Les élèves se voient privés de leur droit à l'éducation, en l'occurrence de leur droit à l'Education Physique et Sportive, notamment dans les classes à examen. Un article dans Le Parisien en date du 27 septembre 2017 témoigne de la situation vécue par les élèves du Lycée LAVOISIER.

Alors que nous venons de rencontrer les enseignants d'EPS du Lycée cet après midi, il parait important de faire part au CDEN des mots qui sont ressortis de cet entretien : "lassitude, sentiment d'abandon, envie de baisser les bras, sentiment de mépris."

Il est urgent que les services de l'Etat interviennent pour mettre fin au plus vite à cette situation intolérable.

Une demande d'audience a été faite auprès du Préfet par les élus au Conseil d'Administration du Lycée (parents et professeurs). Ces derniers attendent urgemment d'être reçus.